
Подавляющее большинство де-
монстрантов решило в этот день
заявить о поддержке Президента

России и реформы. Самой массовой
акция была в Москве. Активисты пар-
тии «Единая Россия» смогли организо-
вать масштабную общегородскую ак-
цию под названием «Марш обществен-
ных организаций в поддержку Прези-
дента России».

Символичным оказалось место сбо-
ра: сторонники президента начали
свою акцию ровно в полдень от Триум-
фальной площади. Акция действитель-
но получилась триумфальной. Уже
вскоре буквально вся Тверская была
забита людьми. Чем дальше от головы
колонны, где доминировали активи-
сты-«медведи», тем состав участников
разнообразней: совершенно разные
люди - и по возрасту, и по професси-
ям. Мы беседовали и с бизнесменом, и
со строителем, и с лифтером, и с до-
мохозяйкой. Все разными словами го-
ворили об одном и том же: пришли,
чтобы страна увидела, какая поддерж-
ка сейчас у президента Владимира Пу-
тина и трудной, но необходимой ре-
формы.

Хотя и то правда, что пенсионеров
среди манифестантов было все-таки
немного. Заметно преобладали люди
среднего возраста и еще более - моло-
дежь, особенно студенты и школьники.
Из них кто-то оказался здесь, как гово-
рится, не по воле сердца, а по предпи-
санию преподавателей.

По ходу шествия к демонстрантам
постоянно присоединялись люди, вы-
ходившие из магазинов, из офисов
фирм. Все вместе шли в сторону Крем-
ля под аккомпанемент самых разных
песен - и русских народных, и совре-
менных. Чувствовалась атмосфера да-
же какого-то праздника. Такого в цент-
ре Москвы не случалось давно.

Между прочим, один из лозунгов
выглядел довольно забавно: «Комму-
нисты, хватит дурить старушек!» За-
бавность в том, что очень похожий по
форме лозунг был и у противников ре-
формы: «Правительство, хватить дура-
чить пенсионеров!» Под ним левые,
выступающие против замены льгот де-
нежными компенсациями, собрались
на Калужской площади у памятника
Ленину.

КПРФ и ее союзники по левому бло-
ку, объявившие всероссийскую акцию
протеста, заявили на нее не менее 10
тысяч человек. Собрались же, по дан-
ным МВД, немногим более 3 тысяч - в
основном пенсионеры. На первом пла-
не - пенсионеры из Химок: им, как ини-
циаторам акций протеста, было отве-
дено здесь почетное место. И еще -
представители левых молодежных ор-
ганизаций и партии «Родина».

Геннадий 
ВОСКРЕСЕНСКИЙ

В одном из столичных вузов случи-
лось ЧП - разлили около килограмма
ртути. Как сообщил в субботу, 12 фев-
раля, представитель прокуратуры Мо-
сквы, произошло это в здании Мос-
ковского государственного геолого-
разведочного университета, располо-
женного на улице Миклухо-Маклая,
дом 23.

Были срочно приняты меры безо-
пасности: закрыли шестой этаж, где
разлилась ртуть, для всех сотрудников
вуза, его студентов и просто сторонних
лиц. Пострадавших нет. Межрайонной
природоохранной прокуратурой по
данному факту возбуждено уголовное
дело по статье УК РФ «Нарушение
правил обращения экологически опас-
ных веществ».

В ночь на воскресенье, 13 февра-
ля, произошло ЧП на МЖД: оказа-
лось нарушено движение на одном
из самых интенсивных направлений -
ярославском. Всю ночь и утро не
функционировал участок Мытищи -
Москва. Многие из следующих по не-
му поездов дальнего следования и
электричек были перенаправлены на
Курский вокзал.

Причиной ЧП стал пожар на элек-
тростанции в  Мытищах. Он привел
к утрате возможности управления
движением поездов в автоматиче-
ском режиме.

Первая очередь торгового дома
«Москва - Могилев» откроется в рос-
сийской столице в сентябре нынешне-
го года. А к концу года планируется
сдать в эксплуатацию и весь этот тор-
говый дом. Договоренность об этом
достигнута в ходе переговоров префе-
кта Восточного административного
округа (ВАО) Николая Евтихиева с ру-
ководством Могилевщины, сообщили
в понедельник, 14 февраля, в префек-
туре ВАО.

Могилевская область - самый аг-
рарно-развитой регион Белоруссии.

СУББОТА,12.02

ИНФОРМ
БЮРО

БУЛЬБА 
С МОГИЛЕВЩИНЫ

МЫТИЩИ - МОСКВА:
СЕМАФОР ЗАКРЫТ

ПОНЕДЕЛЬНИК,14.02

- Мы должны добиться, чтобы на-
ши театры, кинотеатры, парки культу-
ры и отдыха были доступны подавля-
ющему большинству москвичей, - за-
явил на очередном заседании сто-
личного правительства мэр Юрий
Лужков при обсуждении вопроса «О
городской целевой комплексной про-
грамме «Культура Москвы» (2005-
2007 гг.)». Основное внимание в про-
грамме уделено культурному воспи-
танию молодежи. Говоря о реформе
в сфере культуры, мэр подчеркнул,
что государство ни в коем случае не
должно отдавать эту сторону жизни
общества в частные руки.

Известный актер Олег Табаков вы-
разил благодарность мэру и прави-
тельству Москвы за поддержку теат-
ральных деятелей столицы.

Правительство также рассмотрело
вопрос о дополнительных мерах по
сохранению и развитию научного и
промышленного  потенциала города
Москвы.

В перерыве между заседаниями
первый заместитель мэра в прави-
тельстве Москвы, руководитель
Комплекса городского хозяйства
Петр Аксенов провел пресс-конфе-
ренцию. На вопрос корреспондента
«МС» о том, как в целом проходит
зимний период в столице, он отве-
тил, что все обстоит нормально, мо-
сквичи в полном объеме получают
воду, тепло и энергию, аварии слу-
чаются, но ликвидируются незамед-
лительно.

КУЛЬТУРНЫЙ 
ВОПРОС В ЗИМНЕМ
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«МС» - Интерфакс 
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ВЫХОДЯ НА УЛИЦУ, ПОСМОТРИТЕ
СНАЧАЛА НАЛЕВО, ПОТОМ НАПРАВО:

С ОБЕИХ СТОРОН ВАС МОГУТ
УВЛЕЧЬ НА ДЕМОНСТРАЦИЮ

факты и комментарии

Поехал. Широкие аллеи
чисты, по обочинам вы-
сокие  сугробы стериль-

ной белизны, с заснеженных
деревьев под легким ветер-
ком струится серебро.

Между деревцами в разно-
цветных спортивных костю-
мах снуют  лыжники, мельк-
нула рыжая белочка, стряхи-
вая с веток снежную пыль. Ти-
шина, красота. И это в шум-
ном, забитом транспортом го-
роде, в котором уж дышать
тяжело! А тут кислорода - гло-
тай не хочу.

Чу, из глубины парка до-
неслись звуки музыки -  вот
на них-то я и двинулся. Задор-
ная спортивная мелодия  гре-
мела на просторном катке. Ря-
дышком парковка для машин,
из которых вылезают моло-
дые пары, мамы со своими
чадами и направляются к пун-
кту проката. Следую за ними.
В просторном теплом поме-
щении народу полно, коньки и
лыжи нарасхват. Здесь есть
буфет - можно согреться ко-
фе и чаем, перекусить пирож-
ками и бутербродами.

Подхожу к одной молодой
семейке, которая на лавочке
примеряет коньки: папа Воло-
дя Копылов, мама - Лена и их

дочка Настенька. Приехали
они из Реутова. От парка, кат-
ка, обслуживания они просто
в восторге. Цены вполне по
карману: вход - 60, а коньки -
50 рублей. Прямо на катке -
два кафе с горячим питанием,
теплые бесплатные туалеты.
Парковка машины обходится
всего в 30 рублей - с 12.00 до
21 часа.

Конечно же, захотелось
встретиться с руководством
такого гостеприимного парка.
Подошел к дворнику в желтой
жилетке, спросил, где тут ди-
рекция.

- А вот он, наш директор, -
указал дворник на стоящего
неподалеку мужчину в спор-
тивной куртке.

Владимир Лухаренко дире-
ктор парка с 1986 года. А во-
обще-то  он работает здесь с
1980 года - начинал с главно-
го инженера. Так судьба сло-
жилась: окончил автомехани-
ческий институт, а оказался в
парке культуры и отдыха. Ни-
чуть не жалеет. 

- Знаете, отчего радостно
сейчас на душе? - спрашивает
Владимир и сам же отвечает: -
Молодые семьи хлынули сю-
да, им вполне доступен этот
отдых. 

Директор рассказал, что ка-
ток этот площадью 18 тысяч
квадратных метров, лед пре-
восходный, ну а о классном
сервисе я уже знал. Судя по
номерам машин, стоящих на
парковочной площадке, съез-
жаются в Измайловский парк
не только со всей Москвы, но
из ближайшего Подмосковья.

- Работать стало интерес-
нее, когда правительство Мо-
сквы сделало нас полными
хозяевами на территории пар-
ков, - говорит мой собесед-
ник. -  Если раньше в моих
полномочиях был только
культурный участок, то теперь
в руках администрации парка
все, что находится на его тер-
ритории, весь природный
комплекс, общепит и так да-
лее. Да, работать стало труд-
нее, но, повторяю, интерес-
нее, мы наконец-то, ощутили
себя полными хозяевами.

...Кислорода, бодрости, ве-
селья я  получил вдоволь. Ди-
ректор парка пригласил меня
сюда и  на 23 февраля - День
защитника Отечества. На кат-
ке будут играть духовые орке-
стры, вечером состоится гран-
диозный праздничный фейер-
верк. Обязательно пойду.

Николай АНДРЕЕВ

Министр внутренних дел РФ Рашид Нургалиев своим приказом на-
градил префекта ЦАО Сергея Байдакова медалью «За боевое со-
дружество». Так отмечено активное участие и личный вклад пре-

фекта в укрепление боевого содружества, военного сотрудничества и
оказание практической помощи в патриотическом воспитании сотрудни-
ков органов внутренних дел.

Поддержка органов внутренних дел - одно из приоритетных направле-
ний деятельности префектуры округа. Вообще вопросам безопасности,
антитерроризму здесь уделяется постоянное внимание. Сергей Байдаков
- единственный из префектов Москвы, награжденный такой медалью. Ра-
нее министр внутренних дел  уже наградил его именным оружием - пис-
толетом Макарова. Произошло это в ноябре прошлого года, когда в окру-
ге открывалось новое здание УВД. Строилось оно за счет средств ГУВД
Москвы и префектуры ЦАО.

Петр ПОЛЫНОВ

СНАЧАЛА ПИСТОЛЕТ, 
ТЕПЕРЬ МЕДАЛЬ

-А что тут странного? - удивился он на-
шему удивлению. - Зимние посадки
деревьев в Москве производились и

в советское время. Это давно отработанная
технология, результаты отменные. Вы знаете,

что практически сто процентов высаженных
зимой деревьев приживается? Только надо
четко соблюдать технологию. Во-первых, са-
женцы должны быть из российских питомни-
ков, то есть адаптированные к местному кли-

мату. Во-вторых, зимой следует высаживать
15-20-летние деревья. Саженцы вместе с ог-
ромным комом земли опускают в специально
выдолбленную в промерзшей земле ямку, ку-
да предварительно добавлены минеральные
удобрения. Дерево спит, оно не потревожено.
Весной оно пробуждается, дремавшие в де-
реве соки способствуют яростному росту. Де-
рево очень активно цветет. А деревца, кото-
рые высадили по весне, еще сухие, им надо
набраться сил. Поэтому они и цветут медлен-
нее, и приживаемость их заметно ниже.

Зима... Озеленяйтесь!
Владимир РАТМАНСКИЙ 

ЗИМА... ПОРА САЖАТЬ ДЕРЕВЬЯ

Впервые после принятия закона о монетизации льгот на улицы России в суб-
боту, 12 февраля, вышли одновременно и сторонники этой социальной ре-
формы, и ее противники. По данным МВД РФ, акции прошли в 284 городах и
населенных пунктах 77 регионов. Всего в них приняли участие, по официаль-
ным данным, более 245 тысяч человек.

На днях специалисты государственного предприятия зеленого хозяйства
№ 6 Мосзеленхоза посадили в районе Ростокинского акведука, в СВАО,
около 500 крупномерных деревьев. Снег, стужа, а они сажали клены, бере-
зы, дубы и каштаны, ивы... Как же так? Москва - не Лос-Анджелес: север,
господа. Зачем же переводить саженцы, поинтересовались мы у директора
ДГУП № 6 Андрея Думенко. Андрей Петрович уличил нас в невежестве.

ДВЕ АКЦИИ - ДВА ПОДХОДА

Мосжилинспекция недавно
проверила качество капи-
тального ремонта кровли

жилых домов в ЦАО. В округе с
2001 года реализуется программа,
которая предусматривает, в част-
ности, выполнение работ по нор-
мализации температурно-влажно-
стного режима (ТВР) в чердачных
помещениях 807 жилых домов.
Речь идет в первую очередь о стро-
ениях, находящихся на основных
улицах и магистралях города и вы-
ходящих фасадами на пешеходные
зоны. Цель проста - предотвратить
обледенение и образование сосу-
лек. На данный момент такой про-
цедуре подверглись 472 муници-
пальных жилых дома.

Выборочной проверке подверг-
лись 177 объектов. В девяти случа-
ях инспекторы отметили низкое
качество ремонтных работ. Однако
в целом, если сравнивать с резуль-
татами проверок прошлых лет, ка-

чество работ улучшилось. В то же
время есть претензии к ряду
ДЕЗов, которые не обеспечивают
нормальное состояние чердаков и
кровель после ремонта.

На коллегии префектуры ЦАО
префект округа Сергей Байдаков
поручил директорам районных
ДЕЗов усилить технический надзор
и за ремонтом, и за последующим
обслуживанием чердаков и кро-
вель. Кроме того, решено повы-
сить уровень требований при отбо-
ре подрядных организаций для
проведения таких работ. В их числе
не менее чем трехлетний опыт про-
ведения таких работ, наличие про-
изводственной базы и квалифици-
рованного персонала. Отныне они
должны давать и трехгодичную га-
рантию качества. Организации,
уличенные в низком качестве ре-
монта, впредь не смогут участво-
вать в конкурсах.

Алексей ТРАВКИН

С ТВР НАДЕЖНЕЙ КРЫША В этот номер мне был заказан другой репортаж - об очистке
снежных заносов на улицах и во дворах района Восточное
Измайлово, где живу. На выходные дни синоптики предска-
зывали сильные снегопады и метели, но к счастью для двор-
ников и дорожников погоду не угадали: выглянул воскрес-
ным утром в окно - мороз и солнце, день чудесный, за окош-
ком искрится  снежная пыльца. Мелькнула мыслишка: а не
махнуть ли в Измайловский парк? 
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